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1. СМИ О ТАЙМЫРЕ 
 

Депутаты Заксобрания отказались добавить денег таймырским коллегам  
Депутаты Заксобрания решили не менять закон Красноярского края ради надбавок 

таймырским депутатам. 
25 марта в ходе заседания комитета по государственному строительству, местному 

самоуправлению и развитию институтов гражданского общества к депутатам обратилась 
заместитель начальника отдела по вопросам взаимодействия органов местного 
самоуправления Таймырского района с органами государственной власти Красноярского края 
Анастасия Шадриева — с просьбой дополнить закон края «О гарантиях осуществления 
полномочий депутата, члена выборного органа местного самоуправления, выборного 
должностного лица местного самоуправления в Красноярском крае». 

Дело в том, что с 2009 года в Красноярском крае выборным лицам увеличили срок 
выслуги лет для получения пенсии. По закону, депутат может рассчитывать на допвыплаты, 
если переизбрался на второй срок и отработал на нем еще не менее двух лет. После 
принятия этой нормы ряд таймырских депутатов , получавших по таймырским законам 
доплаты вне зависимости от выслуги лет, этих денег поле принятия закона лишились. 
Шадриева предложила выплаты им возобновить, пояснив, что речь идет о пяти депутатах и 
сумме в 195 тыс. рублей в год. 

Среди членов комитета разгорелся спор. Олег Пащенко и Николай Трикман 
предложение горячо поддержали, уверяя коллег, что «депутаты тоже люди», и раз закон края 
ущемил представителей вошедшей в его состав территории, то им надо помочь. Однако 
противников у предложения оказалось больше. «Давайте честно — речь идет о небольшой 
группе элиты, которая перед объединением, находясь у кормушки власти, позаботилась о 
себе, назначив пенсии, а теперь, лишившись их, просит вернуть», — заявил председатель 
комитета Алексей Клешко, добавив, что «жалеть надо бедных и обездоленных», а 
таймырские депутаты и сами не пропадут. Замруководителя администрации губернатора 
Сергей Пономаренко высказал еще один весомый аргумент против восстановления выплат — 
ради них следует изменить закон края, после чего «несправедливо ущемленные» 
претенденты на пенсии могут найтись и в других муниципальных образованиях края. В 
результате траты могут вырасти многократно. В итоге члены комитета голосованием 
предложенные изменения в закон отклонили. 

«Лаборатория новостей» 
 

На Таймыре начнет работу межрайонный центр по работе с одаренными детьми  
С 1 мая на Таймыре начнет работу межрайонный ресурсный центр по работе с 

одаренными детьми, сообщили в пресс-службе администрации района. Центр создан на базе 
Таймырского колледжа в рамках реализации долгосрочной целевой программы «Одаренные 
дети Красноярья» на 2011 — 2013 годы. 

Учиться дети будут дистанционно по 5 направлениям: гуманитарному, спортивному, 
естественно-научному, физико-математическому и художественно-эстетическому. Для 
проведения цикла краткосрочных интенсивных школ привлекут ведущих преподавателей 
края, педагогические команды других организаций и объединений. Обучаться у них смогут 
100 лучших школьников 8, 9 и 10 классов Дудинки и Норильского промрайона — участники 
межрайонных и краевых олимпиад, победители интеллектуальных, спортивных и 
художественно-эстетических конкурсов. Первыми начнут работу гуманитарное и физико-
математическое. 30 апреля на открытии центра пройдут мастер-классы по использованию 
современного компьютерного оборудования. 

«Лаборатория новостей» 
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2. СМИ О ГОРОДЕ ДУДИНКЕ 
 
В Дудинке активно ликвидируют последствия оттепели. 

По информации заместителя руководителя Администрации города Янины Квасовой 
крыши зданий, находящихся в хозяйственном ведении муниципальных предприятий и 
учреждений в ежедневном режиме очищаются от наледи и сосулек, ускоренно образующихся 
в связи с  резким повышением температуры воздуха. В соответствии с поручением Главы 
города Алексея Дьяченко, на особом контроле находятся объекты с массовым пребыванием 
людей, такие как спортивные сооружения МАУ «Дудинский спортивный комплекс», здания 
учреждений культуры. Комплексное обслуживание ДБ «Заполярье», Торгового центра, 
гостиницы «Енисейские огни» ведет муниципальное предприятие МУП «КБУ». Плоские 
кровли очищаются силами рабочих, имеющих соответствующие допуски. Конструктивные 
особенности крыш некоторых зданий – фитнес-центра «Чайка», городского Дома культуры 
предполагают очистку исключительно с применением автовышки.  

"Таймырский Телеграф" 
 
Конкурс «Призвание» назвал лучших культработников Дудинки. 

Итоги традиционного конкурса «Призвание» были оглашены на торжественном 
мероприятии, посвящённом профессиональному празднику – Дню работников культуры и 
состоявшемся  25 марта в кинодосуговом центре «Арктика». Конкурс проводится раз в два 
года среди работников городских учреждений культуры в самых разнообразных формах – от 
представления сферы культуры на сцене до разработки инновационных проектов. Нынешний 
конкурс впервые был организован в форме «народного голосования». В течение 2010 года 
каждый из сотрудников учреждений культуры назвал имя коллеги, достойного победы в 
конкурсе с девизом «От призвания – к признанию». 
  Депутаты городского Совета Павел Морозов, Антон Чечёткин, Людмила Чепурных, 
Сергей Бородин, Юрий Гурин представили победителей в пяти номинациях. Лучшими 
работниками культуры 2011 года названы: главный художник городского Дома культуры 
Ираида Третьякова,  заместитель директора КДЦ «Арктика» Ольга Сундукова, заведующая 
библиотекой семейного чтения Дудинской ЦБС Жанна Шнайдер, специалист городского 
Центра народного творчества Наталья Башкирова и преподаватель хореографии детской 
школы искусств им. Б. Н. Молчанова Вера Иванова. Им вручены ленты победителей, 
дипломы и денежные премии. 

"Таймырский Телеграф" 
 

Ветераны продолжают борьбу за Кубок северных городов. 
26 марта прошёл очередной, третий этап Кубка северных городов по мини-футболу 

среди ветеранов. Матчевые встречи четырёх команд состоялись в спортивно-
оздоровительном комплексе города Талнаха и были посвящены памяти директора комплекса 
Юрия Лягина. 
Дудинские футболисты, уступив норильчанам и одержав победу над командой Кайеркана,  
заняли третье место по итогам этапа и второе – по результатам трёх игр. 
 Серия пенальти определила победителя в финальном матче между принимающей 
стороной и гостями из Норильска. С минимальной разницей в один гол первенствовала 
норильская команда. Игры завершающего этапа Кубка пройдут 30 апреля в Норильске.  

"Таймырский Телеграф" 
 

3. СМИ О Е М О «ГОРОД  НОРИЛЬСК» 
 

84 жилых дома Норильска содержат с нарушениями правил и норм технической 
эксплуатации жилфонда 

Прокуратура Норильска совместно со службой строительного надзора и жилищного 
контроля Красноярского края в марте завершила проверку и выявила, что управляющие 
организации 84 многоквартирных дома содержат с нарушениями правил и норм технической 
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эксплуатации жилищного фонда. Об этом ИА "Таймырский Телеграф" в пятницу сообщили в 
норильской прокуратуре.  

В частности, в доме №27 на ул. Комсомольской не убраны снежные массы с кровли, 
козырьков балконов, из слуховых окон чердачного помещения, неисправен канализационный 
стояк в чердачном помещении, отсутствуют козырьки над входами в подъезды и двери в 
подполье дома. В районе Талнах на ул. Таймырская,30 в подъездах обнаружены 
повреждения остекления оконного проема, отсутствуют дверки нишей слаботочных сетей, 
стояки в чердачном помещении не теплоизолированы, а жалюзийные решетки находятся в 
несправном состоянии, лаз в подполье и монтажные отверстия не заделаны, из-за чего в дом 
поступал холодных воздух. В районе Кайеркан на ул. Надеждинская,2"Б" в неисправном 
состоянии находятся запирающие устройства поэтажных электрощитов, а также повреждена 
теплоизоляция вентиляционной шахты в чердачном помещении. В целом выявлено 260 
схожих нарушений. 

С учетом особенностей условий Крайнего Севера на управляющие организации возложены 
повышенные требования к содержанию объектов благоустройства, однако результаты 
проверки свидетельствуют о ненадлежащем исполнении данных обязанностей.  

По результатам проверки руководителям 8 управляющих организаций, обслуживающих 
территорию Центрального района, районов Талнах и Кайеркан, внесены преставления об 
устранении выявленных нарушений с требованием привлечь к дисциплинарной 
ответственности виновных лиц. Указанные меры направлены на обеспечение безопасности 
граждан и сохранности жилищного фонда. 

"Таймырский Телеграф" 
 

4. СМИ О ПРЕДПРИЯТИЯХ НПР   
 

«Норникель» побанкует. «Норильский никель» планирует создать свой инвестбанк на 
базе «ТКБ капитала». Такое предложение направил НПФ «Норникеля» новому владельцу 
компании — ВТБ 

Президент НПФ «Норникеля» Сергей Пучков в феврале направил письмо президенту ВТБ 
Андрею Костину с предложением продать «ТКБ капитал», рассказали два источника, 
видевшие документ. «Мы готовы рассмотреть это предложение», — говорит топ-менеджер 
ВТБ, уточняя, что ответ «Норникелю» не дан. 

Тем временем менеджеры «ТКБ капитала» предложили «Норникелю» второй сценарий — 
покупку команды и построение инвестбанковского подразделения с нуля. «Норникель» 
интересовался привлечением сотрудников «ТКБ капитала», рассказали два источника, 
близких к компании, но что она решила, они не знают. Один из них рассказывает, что 
«Норникель» обсуждал создание инвестиционного подразделения, которое консультировало 
бы компанию при сделках с акционерным капиталом и M&A. Он также говорит, что решение 
еще не принято. «Норникель» традиционно работал с западными банками (см. врез). «Нам 
нужны инвестбанкиры», — сказал источник, близкий к «Норникелю», например, чтобы 
управлять деньгами НПФ. 

Топ-менеджеры «ТКБ капитала» во главе с гендиректором Максимом Цыгановым и 
управляющим директором Дмитрием Геркусовым выступили против продажи материнского 
Транскредитбанка ВТБ, рассказывали близкие к ним источники. «Они опасаются не найти 
себе применения, если компания будет консолидирована в «ВТБ капитал», — говорит один из 
собеседников «Ведомостей». По словам другого собеседника, они намерены были выкупить 
компанию либо уйти и создать собственную. 

Геркусов и Цыганов, по словам собеседников «Ведомостей», искали инвесторов — в 
частности, консультировались с Александром Винокуровым, у которого до кризиса работали в 
«КИТ финанс» («ТКБ капитал» создан в результате объединения КИТ с инвестдепартаментом 
Транскредитбанка). Он не исключал партнерства с менеджерами «ТКБ капитала», но 
отказался от комментариев. 

Если менеджеры не смогут найти покупателя для компании, с Геркусовым и Цыгановым 
«ТКБ капитал» могут покинуть до 20 специалистов по M&A и рынкам акционерного капитала, 
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рассказывает один из собеседников «Ведомостей». Всего в компании около 100 сотрудников, 
а ВТБ интересуют в первую очередь специалисты по долговому рынку. По данным Cbonds, 
Транскредитбанк (включая «ТКБ капитал» и «КИТ финанс») занял 6-е место среди 
организаторов облигационных займов в 2010 г. (30 эмиссий на 51 млрд руб.). 

«Финансовый результат “ТКБ капитала” не является материальным для группы 
Транскредитбанка», — заявил его президент Юрий Новожилов. «Уход менеджеров на цене 
сделки по покупке ТКБ не скажется», — заявил представитель ВТБ. В «Норникеле» и РЖД от 
комментариев отказались, связаться с Геркусовым и Цыгановым не удалось. 

«Ведомости» 
 

«Норникель» разрабатывает три типа судов для обновления портового флота   
ОАО «ГМК «Норильский никель» инициировало ряд проектов по обновлению портового 

флота Заполярного транспортного филиала (обслуживает Норильский промышленный 
район). Об этом говорится в сообщении Компании.  

К настоящему времени разработаны и утверждены бизнес-планы по строительству 
бункеровщика жидким топливом грузоподъемностью 1,1 тыс. тонн (стоимость проекта 300 
млн. рублей), морского буксира-кантовщика мощностью 2 750 л.с.(216 млн. рублей), и речного 
буксира мощностью 600 л.с. (140 млн. рублей).  

В ближайшие годы, как ожидается, начнется строительство этих судов. Интересно, что это 
лишь один из проектов «Норникеля», входящих в план строительства большого флота. 
Компания строит уже арктический танкер, его спуск на воду намечен в 2011 году. Ранее 
поступившие в эксплуатацию суда ледового класса активно используются металлургами. 
Арктический транспортный флот ГМК «Норильский никель» в составе пяти судов усиленного 
ледового класса грузоподъемностью 16 тыс. тонн обеспечивает круглогодичное регулярное 
сообщение между морскими портами Дудинка, Мурманск, Архангельск, Роттердам и Гамбург. 
Только в прошлом году собственными судами Компании выполнено 54 рейса, 12 прямых 
рейсов в порты Европы и один рейс в Юго-Восточную Азию. Грузооборот «Норникеля» достиг 
2,5 млн. тонн, в том числе миллион тонн по Севморпути и полтора миллиона тонн - по 
Енисею.  

Как ожидается, скоро этот объем значительно вырастет. Напомним, что Компания начала 
строительство топливо-перевалочной базы в Архангельске с емкостью единовременного 
хранения нефтепродуктов порядка 50 тысяч кубометров. Нефтебаза помимо накопления и 
отгрузки нефтепродуктов для Норильского промышленного района будет использоваться для 
бункеровки собственных ледокольно-транспортных судов. Сдача база стоимостью в 790 
миллионов рублей намечена на конец 2012 года. 

ИА «Пресс-Лайн» 
 

5.  СМИ О КРАСНОЯРСКОМ КРАЕ И СФО   
 
Столице Эвенкии сменят статус на краевом уровне  

Столицу Эвенкии из поселка городского типа превратят в сельское поселение — теперь и 
на краевом уровне. 25 марта члены комитета комитета по государственному строительству, 
местному самоуправлению и развитию институтов гражданского общества решили изменить 
статус Туры. 

Замначальника экспертно-аналитического управления губернатора Красноярского края 
Нина Коврова доложила депутатам, что по закону края Тура относится к территориальным 
единицам, однако согласно другому закону — об административно-территориальном 
устройстве — поселки городского типа (к которым сейчас относится Тура) являются 
административно-территориальными единицами, а не территориальными. Коврова 
предложила устранить несоответствие, отнеся Туру к сельским поселениям. Депутаты 
уточнили, не повлечет ли изменение статуса каких-либо потерь для бюджета Туры, и получив 
отрицательный ответ, в первом чтении одобрили проект. 

«Лаборатория новостей» 
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К 2025 году Красноярск станет главным городом Сибири   
Международная консалтинговая компания McKinsey&Company опубликовала новый топ-

600 городов мира. Если в списке 2007 года было 13 российских городов, то через 15 лет 
останется лишь пять. При этом в СФО, прогнозируют эксперты, будет лишь один крупный 
мегаполис - Красноярск (ранее в список входил и Новосибирск).  

По прогнозам McKinsey&Company в городах, которые попали в список, к 2025 году будет 
жить половина населения и производится 80% мирового ВВП. Впрочем, для Красноярска 
прогноз не совсем радостный, так эксперты предполагают, что в городе будет расти доля 
граждан старше 60 лет. В целом увеличение численности населения города может составить 
22 процента. 

ИА «Пресс-Лайн» 
 
Средняя зарплата работником малого бизнеса составляет 18 тыс. рублей  

В 2010 году на малых предприятиях (без микропредприятий) было занято 137,7 тысячи 
человек. Оборот малых предприятий (без микропредприятий) в 2010 году составил 161,3 
миллиарда рублей. По данным Красноярскстата среднемесячная начисленная заработная 
плата работников малых предприятий составила 18354 рубля. Это на 14,3 процента больше, 
чем в 2009 году.  

Наиболее высока заработная плата работников малых предприятий сложилась в таких 
видах экономической деятельности, как добыча полезных ископаемых и строительство - 
23634,4 и 23258,1 рублей соответственно. Чуть меньше получают энергетики (производство и 
распределение электроэнергии, газа и воды) - 20458,7 рублей. Наиболее 
низкооплачиваемыми в 2010 году оказались сотрудники малых предприятий в сфере 
образования – их среднемесячная зарплата составила 8 тысяч рублей. 

В сфере рыболовства и рыбоводства, напротив, в 2010 году зарплата выросла на 70,9 
процента (это наиболее высокий показатель роста по сравнению с другими видами 
экономической деятельности), и составила 14311,1 рубля. 

НИА 
 
На ремонт гидротехнических сооружений Красноярскому краю требуется 10 млрд. 
рублей   

Необходимый объем финансирования работ для приведения в безопасное состояние 
гидротехнических сооружений (ГТС) на территории Красноярского края оценивается в 10 
млрд. рублей, - сообщила глава министерства природных ресурсов и лесного комплекса  
Елена Вавилова.  

По ее словам, в регионе размещены 1108  ГТС, из них 252 сооружения - признаны 
аварийными. Под угрозой подтопления находятся территории с населением в 150 тысяч 
человек.  

В результате мониторинга, аварийные ГТС было решено разделить на три группы: 
аварийно-опасные, которых выделено 46, наиболее опасные - их на территории края 109 и 
опасные - таких выявлено 97.  

В связи с этим, в крае была разработана программа по обеспечению безопасности ГТС на 
2011-2013 годы. Общий объем ее финансирования составит 742 млн. рублей, из них 433,5 
млн. рублей выделит федерация, 306 млн. рублей составят средства краевого бюджета и 
более трех млн. рублей перечислят органы муниципальной власти.  

Согласно планам долгосрочной целевой программы,  предполагается разработать 
документацию для постановки на учет бесхозных гидротехнических сооружений, провести 
капитальные ремонты ГТС, находящихся в муниципальной собственности, а также приступить 
к строительству новых ГТС. 

ИА «Пресс-Лайн» 
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6.  СМИ О РОССИИ   
 

С.Кириенко: Никакой угрозы для РФ от "Фукусимы" нет и не будет 
Глава Росатома Сергей Кириенко заявил в эфире "Первого канала", что авария на АЭС 

"Фукусима" в Японии никакой угрозы для российского Дальнего Востока не представляет.  
"Мы просчитали самое плохое развитие событий на японской АЭС, и даже в этом случае 

уровень радиации в России, в частности на Дальнем Востоке, останется в норме", - заявил 
С.Кириенко. 

По его словам, на самой АЭС в результате сложившейся ситуации показатели радиации 
весьма высоки, но при надлежащем соблюдении норм ликвидаторы могут работать без риска 
для здоровья. С.Кириенко подчеркнул, что 5 человек, погибших на АЭС "Фукусима", умерли 
из-за взрыва водорода, а не в результате облучения.  

Между тем ранее сообщалось, что 24 марта 17 работников станции получили серьезное 
облучение, двое из них были госпитализированы с серьезными повреждениями кожи. 
Уровень радиоактивного фона в воде, просочившейся сквозь костюмы работников, превышал 
норму в 10 тыс. раз. Кроме того, власти попросили население покинуть 30-километровую зону 
вокруг станции. 

Напомним также, накануне стало известно о том, что уровень радиации в воде второго 
энергоблока АЭС "Фукусима" превышает норму в 100 тыс. раз. Все работы на втором 
реакторе были прекращены, рабочие эвакуированы. 

РБК 
 

Путин потребовал увеличить прямые инвестиции в 6 раз  
Правительство России должно добиться увеличения прямых иностранных инвестиций до 

уровня в 60-70 миллиардов долларов в год. Об этом заявил премьер-министр России 
Владимир Путин, сообщает "Интерфакс".  

"Эта задача и для федеральных, и для региональных властей", - подчеркнул Путин, 
выступая на заседании правительственной комиссии по контролю за осуществлением 
иностранных инвестиций.  

По данным Росстата, объем иностранных инвестиций в экономику России в 2010-м году 
составил 114,7 миллиарда долларов, что на 40,1 процента больше, чем в 2009-м году. При 
этом объем прямых иностранных инвестиций в 2010-м году снизился до 13,8 миллиарда 
долларов - на 13,2 процента по сравнению с 2009-м годом (15,9 миллиарда долларов).  

Прямые иностранные инвестиции, являясь лучшим из имеющихся показателей притока 
(оттока) долгосрочных инвестиций в Россию, подразумевают, среди прочего, взносы в 
капитал российских компаний, а также кредиты от зарубежных совладельцев. Росстат 
выделяет еще два типа инвестиций: портфельные (акции, облигации) и прочие (кредиты).  

Данные Росстата, как отмечала газета "Коммерсантъ", свидетельствуют о том, что 
иностранные инвесторы предпочитают кредитовать экономику России, но не рискуют 
принимать на себя в России риски собственников.  

Сейчас правительство по инициативе президента России Дмитрия Медведева создает 
фонд объемом 10 миллиардов долларов с ведущими мировыми компаниями частных 
инвестиций для совместных инвестиций в экономику страны. 

«Лента» 
 

Пора на выход. Единороссы один за другим уходят из Госдумы — некоторые даже в 
нижестоящие парламенты. Шансы попасть в следующий созыв туманны: неясно, с кем 
договариваться и сколько партия наберет голосов 

На прошлой неделе сложили депутатские полномочия сразу два влиятельных единоросса. 
Татьяна Воронова перешла на работу в ЦИК, а представлявший в Госдуме Чукотку и Магадан 
соратник Романа Абрамовича Сергей Капков ушел на должность директора парка им. 
Горького. По его словам, это крупный интересный проект и предложение он принял с 
удовольствием. 
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Капкова сменит ивановская ткачиха Елена Лапшина, рассказал единоросс. Она 
прославилась тем, что на съезде партии в сентябре 2007 г. призвала Владимира Путина 
остаться президентом на третий срок. 

В пятницу еще один член фракции — Александр Тягунов объявил о переходе в парламент 
Тверской области. В последнее время стало заметно, что депутаты-единороссы стремятся 
найти новое место работы — попасть в следующий созыв есть шансы далеко не у всех, 
считает политолог Михаил Виноградов. Особенно это касается депутатов-старожилов, 
добавляет единоросс. «Мы многому научились, теперь на смену идут молодые», — 
подтверждает Капков, работавший два созыва. 

Исход единороссов начался в сентябре 2010 г., когда Госдуму покинули главные соратники 
Вячеслава Володина (в то время вице-спикера) — Иван Лобанов и Василий Копылов, 
перешедшие на должности заместителей министров образования и сельского хозяйства. В 
октябре ушел в правительство и сам Володин. После этого многие стали переходить в 
региональные органы власти: Гульнара Сергеева — в правительство Татарстана, Эрнст 
Исаев — в правительство Башкортостана, Юрий Зеленский снова возглавил отделение ЦБ по 
Саратовской области. 

После Нового года в Совфед ушел Николай Ольшанский, а в «Газпром» — Владимир 
Марков. У Маркова были непростые отношения с губернатором Рязанской области, от 
которой он избирался, он неудачно выступил на выборах в облдуму, его шансы попасть в 
списки минимальны, рассказывал местный единоросс. В конце февраля на телевидение 
вернулся председатель комитета по информполитике Валерий Комиссаров. В том, что 
задумываются о поисках нового места работы, признавались «Ведомостям» даже 
высокопоставленные единороссы. По словам депутатов, в условиях двоевластия все меньше 
ясности в вопросе, с кем договариваться, чтобы получить какие-то гарантии на прохождение в 
следующий созыв. 

Падение процента поддержки «Единой России» на региональных выборах показало, что 
всем желающим может не хватить мест в Думе, отмечает депутат-коммунист Сергей Обухов, 
чем ближе к выборам, тем менее разборчивы единороссы будут в выборе новой работы. 

«Ведомости» 
 

Госдума возродила в России дорожные фонды 
Государственная дума приняла в третьем, окончательном чтении закон о создании в 

России дорожных фондов на федеральном и региональном уровне, сообщает ИТАР-ТАСС. 
Таким образом, парламентарии решили вернуться к идее целевых бюджетных фондов, 
которые существовали в России с 1991 по 2001 годы.  

Как сообщалось ранее, средства из дорожного фонда будут направляться на 
проектирование, строительство и капитальный ремонт автомобильных трасс. Пополнять его 
планируется за счет транспортного налога, акцизов на топливо и налога с автомобилей 
грузоподъемностью более 12 тонн. Кроме того, в качестве источников финансирования 
фонда называются сборы за проезд иностранных автомобилей, плата за аренду земельных 
участков в полосе отвода автодорог, а также "безвозмездные поступления от физических и 
юридических лиц на финансовое обеспечение дорожной деятельности".  

Федеральный дорожный фонд начнет действовать уже в этом году. Планируется, что 
размер его финансирования в 2011 году составит 254,1 миллиарда рублей. Региональные 
фонды появятся с 1 января 2012 года. 

«Лента» 
 

Около 1 млн заявлений на перевод пенсионных накоплений недействительны 
Пенсионный фонд РФ признал недействительными почти миллион заявлений граждан о 

переводе пенсионных накоплений из государственной системы в частную, сообщает в 
понедельник газета "Коммерсант". 

"Всего в ПФР поступило 4,77 миллиона таких заявлений, однако 870 тысяч из них по 
разным причинам были признаны недействительными, что является рекордным значением. 
Год назад было забраковано 440 тысяч заявлений", - пишет издание, в распоряжении 
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которого оказались итоговые данные пенсионного фонда по кампании 2010 года по переводу 
гражданами пенсионных накоплений в негосударственные пенсионные фонды (НПФ) и 
управляющие компании. 

Таким образом, согласно сообщению "Коммерсанта", которое подтвердили в ПФР, в 
прошлом году перевод накоплений осуществили 3,9 миллиона человек, что также является 
рекордным значением с начала пенсионной реформы. 

ПФР не раскрывает, сколько отказов вынесено по каждому из негосударственных 
пенсионных фондов. "Коммерсант" делает вывод по запросам в начале года из ряда НПФ о 
количестве заявлений, переданных в пенсионный фонд, и сравнению с данными об 
окончательных результатах компаний, что больше всего отказов получил НПФ "Норильский 
никель". 

"В январе фонд сообщал, что отправил в ПФР 562 тысяч заявлений, удовлетворено было 
лишь 381 тысяча, таким образом, количество отказов составило 181 тысяча", - пишет 
издание. 

РИА Новости 
 

В РФ вводится новая система оплаты багажа на авиатранспорте 
Впервые в России будет введена не весовая, а штучная система оплаты багажа. Переход к 

штучной системе оплаты багажа и внедрение автоматической системы его приема позволит 
сократить время прохождения предполетных процедур и очереди в аэропортах, пишет 
сегодня издание "Российская газета". 

Вполне возможно, что это связано с повсеместным использованием самостоятельной 
регистрации на рейс через Интернет. Пока тем, кто получил посадочный талон через сеть, 
приходится проходить через стойку регистрации в аэропорту, чтобы взвесить багаж и сдать 
его.  

В соответствии с новой штучной системой одно место багажа представляет собой одну 
сумку весом до 23 кг и размером по сумме трех измерений до 158 см. В зависимости от 
класса билета можно рассчитывать на одно, два или три бесплатных места в багаже.  

Есть и исключения в правилах. Они касаются перевозки младенцев, лыжного 
оборудования, велосипедов, инструментов для гольфа. Все это расценивается как одно 
место и входит в бесплатную норму провоза багажа. Таким образом, инвалидная и детская 
коляски принимаются к провозу без оплаты. Вес и размеры при этом игнорируются. Но за 
сумку, если перелет осуществляется бюджетным экономклассом, придется заплатить 
дополнительно.  

Пионером здесь станет "Аэрофлот", на новую систему планируется перейти 1 апреля. 
Компания пока не уточнила размеры тарифов. Другие перевозчики пока настроены 
консервативно. 

РБК 
 

Прокуратура: Каждое пятое ДТП происходит из-за плохих дорог 
Генпрокуратура РФ завершила проверки в сфере исполнения законодательства в области 

дорожной деятельности и автомобильного транспорта. По данным ведомства, каждое пятое 
ДТП в России происходит "из-за неудовлетворительного состояния улиц и дорог". 

Наибольший рост количества аварий, случившихся из-за плохих дорог, был зафиксирован 
в Чувашии, Красноярском крае, Амурской, Калужской, Тульской, Ульяновской областях и в 
Москве.  

В числе наиболее распространенных нарушений прокуроры называют отсутствие контроля 
за обеспечением сохранности автодорог, неудовлетворительное состояние дорожно-уличной 
сети и отсутствие своевременного ремонта дорог. Большое количество аварий произошло из-
за отсутствия мероприятий по борьбе с обледенением и снежными заносами на дорогах. 

Были также выявлены дороги регионального, межмуниципального и местного значения, у 
которых не оказалось собственника. Соответственно, такие дороги не были включены в 
реестр имущества, на их содержание не выделялись бюджетные средства. 
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Всего в ходе проверок прокуроры субъектов РФ выявили около 62 тыс. нарушений, для 
устранения которых в суды предъявлено 20 тыс. 900 исковых заявлений, внесено свыше 9 
тыс. представлений, и более 5 тыс. должностных лиц привлечены к дисциплинарной 
ответственности. 

РБК 
 

7. РАЗНОЕ   
 
Медведев настраивает силовой инструмент  

Противостояние прокуратуры и Следственного комитета в деле о незаконных казино 
набирает обороты. СК добивается уголовного преследования подмосковных прокуроров, 
которых подозревает в "крышевании" подпольного игорного бизнеса. Генпрокуратура своих 
"не сдает": за последние два месяца постановления о возбуждении уголовных дел, где в 
качестве подозреваемых фигурировали высокопоставленные сотрудники подмосковной 
прокуратуры, отменялись 8 раз, жалуется главный спикер СК Владимир Маркин. 

Конфликт между двумя силовыми ведомствами был запрограммирован еще при 
отделении Следственного комитета от Генпрокуратуры, которое началось в 2007 г., – тогда в 
структуре надзорного ведомства был создан почти самостоятельный следственный комитет, 
а прокуратура, сохранив надзорные полномочия, лишилась возможности напрямую влиять на 
ход расследования. 

До последнего времени противостояние носило в основном пассивный характер: 
прокуроры саботировали инициативы СК, как правило – на финальной стадии расследования. 
Так, ведомство Чайки отказалось выходить в Госдуму за разрешением на привлечение к 
уголовной ответственности депутата Валерия Драганова. У следствия таких полномочий не 
было, и дело депутата "умерло" само собой. Также Генпрокуратура отказалась утвердить 
обвинение, выдвинутое против генерала Бульбова, – "правой руки" бывшего главы ФСКН 
Виктора Черкесова. Еще одно громкое дело – замминистра финансов Сергея Сторчака – 
прокуроры вернули для дополнительного расследования. В итоге его пришлось прекратить. 

Но теперь следствие предприняло решительное наступление на прокуратуру. И 
причиной конфликта стало не частное уголовное дело: дискредитация угрожает уже 
вертикали прокурорской системы, ведь в коррупции обвиняют руководство целого 
регионального подразделения, причем далеко не последнего. 

Это не первая попытка такого рода: в мае прошлого года СКП возобновил следствие по 
делу в отношении первого заместителя генпрокурора Александра Буксмана, которого в 2005-
2006 гг. обвиняли в превышении полномочий. Но буквально через месяц Юрий Чайка отменил 
распоряжение главы СКП, и дело замяли. 

Дело о незаконных казино в Подмосковье – первая проба сил теперь уже независимого 
Следственного комитета в его схватке с Генпрокуратурой. Впрочем, независимым ведомство 
стало лишь формально: по мнению большинства экспертов, контроль за СК еще на стадии 
формирования этого ведомства получила ФСБ. Момент для нападения рассчитали грамотно: 
о связях подмосковных прокуроров с игорным бизнесом было объявлено аккурат перед 
координационным совещанием руководителей правоохранительных органов, где ждали 
президента. 

Любопытно, что реакция главы государства последовала не совсем та, на которую 
можно было рассчитывать. Президент, разумеется, дал понять, что закон один для всех и те, 
кто его преступает, должны нести ответственность независимо от занимаемой должности и 
места работы. "Прикрывать своих" – нехорошо, дал понять Медведев. Но еще больше 
досталось обличителям: президент назвал недопустимым давление на следствие с участием 
СМИ. "Тот, кто будет в этом замечен, будет уволен, независимо от чинов и званий", – 
пообещал глава государства. 

А буквально через пару часов после этого было объявлено об отставке замдиректора 
ФСБ генерал-полковника Вячеслава Ушакова – "за допущенные недостатки в работе и 
нарушение служебной этики". Официальных разъяснений о том, что это были за нарушения, 
не последовало. Но источники информагентств утверждали, что генерал (который, помимо 
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прочего, курировал информационное обеспечение ведомства) уволен в связи со скандалом в 
Подмосковье: ему "инкриминировали" заявление ЦОС ФСБ России о том, что руководство 
областной прокуратуры покровительствовало нелегальному игорному бизнесу. 

Похоже, у дела о незаконных подмосковных казино есть все шансы превратиться в 
аналог дела о контрабанде китайского ширпотреба – напомним, это дело привело к 
увольнению нескольких генералов ФСБ и оказалось в эпицентре столкновения в 2006-2007 гг. 
двух команд силовиков из окружения Владимира Путина. В итоге обе команды понесли 
серьезные потери, а преимущество в конкурентной борьбе за статус "преемника" Путина на 
посту президента получил либерал Дмитрий Медведев. Но на горизонте – новый 
избирательный цикл и, похоже, мериться силами СК и Генпрокуратура начали не просто так. 

Юрий Чайка считается "естественным" соратником Дмитрия Медведева, который, 
находясь на посту президента, был практически лишен возможности расставить своих людей 
на ключевые посты в правоохранительных структурах. При таком раскладе прокуратура 
имеет все шансы стать главным силовым инструментом президента. Если, конечно, не 
проиграет еще до начала предвыборной схватки. 

«Утро» 
 
8. Курс валют 

                      
                    По данным ЦБ  РФ курс валют  с  26.03.2011 г. 

Валюта Курс (руб.) Изменения (руб.) 

USD 
 

28, 2237 ▼ 0, 18 

EUR 
 

40, 0156 ▲ 0, 07 

 
9. Прогноз погоды 

   

По данным Gismeteo.ru погода в г. Дудинке   
 

 


